

Clase 4

Abram/Abraham

Objetivo: Entender que es la fe a través de la historia de Abraham.

Fe: Creciendo en mi confianza en Dios

Pasaje(s) de la Escritura: Génesis 12:1-10, 15:1-6, 16:1-6, 17:1-8; 17:15-22; 21:1-7

Verso(s) clave: Génesis 15:6

Estudio Bíblico

Asigna diferentes personas para que lean un pasaje de las Escrituras y resúmelo para el resto del grupo.

1. Génesis 12: 1-3: Dios hace una gran promesa a Abraham después de decirle lo que debe hacer. ¿Qué aprendemos sobre Abraham a partir de este pasaje? ¿Qué dice esto acerca de tener fe en Dios?

2. Génesis 12: 4-6: ¿Cómo respondió Abraham al llamado de Dios? Compara este pasaje con el versículo 1. ¿Abraham hizo todo lo que Dios dijo anteriormente?

Observa la situación de Abraham cuando se fue. Comparte sobre una experiencia donde mantener la fe en Dios parece difícil debido a todos los otros factores que “acompañan”. Para ti, ¿qué podría obstaculizar la fidelidad a Dios?

3. Génesis 12: 7-9: Observa cómo Dios da una promesa después de la otra y el “patrón” de las promesas de Dios y la respuesta fiel de Abraham.

4. Génesis 15: 1-6: ¿Qué le prometió Dios a Abraham en estos versículos? Discute la respuesta de Abraham.

5. Génesis 16: 1-6: ¿Cómo trataron Abraham y Sarai de “ayudar a Dios” a cumplir su promesa? ¿Necesita Dios nuestra ayuda para cumplir sus promesas?

6. Génesis 17: 1-8: ¿Cuál fue el significado de cambiar el nombre de Abram a Abraham?

(Nota para el maestro: Abram significa “padre exaltado”. Abraham significa “padre de muchos”. Dios estaba confirmando su promesa a Abraham).

7. Génesis 17: 15-22: ¿Cuál fue la reacción de Abraham al anuncio de Dios de que Sarai tendría un bebé? ¿Por qué?

8. Génesis 21: 1-7: ¿Cómo se cumplió la promesa de Dios a Abraham? ¿Qué aprendió Abraham acerca de Dios a través de sus experiencias? Del ejemplo de Abraham, ¿qué podemos aprender sobre el tipo de fe que debemos tener?

9. Lee Hebreos 11: 1-2, 8-16. ¿Cuál es la definición de fe según el versículo 1? El versículo 2 indica que este tipo de fe agrada a Dios.

10. ¿Qué más aprendemos acerca de la fe de los versículos 8-16?

Cronología histórica

Abraham es considerado el padre de la nación de Israel. Dios lo eligió para jugar un papel muy importante en la historia. ¿Por qué Abraham? Tal vez fue porque, como Noé, Abraham era un hombre justo y temeroso de Dios que creía en Dios y estaba dispuesto a obedecer. La historia de Abraham comienza con un gran paso de fe, y

vemos que su fe en Dios continúa creciendo a medida que experimenta más de la fidelidad de Dios.

- Prepara un pequeño símbolo, como un camello, para representar a Abraham y escribe su nombre en él. Adjúntalo a la línea de tiempo a cierta distancia del símbolo de Noé (hubo cerca de 800 años entre ellos). Marca la línea de tiempo 2000 B.C.
- Debajo de la línea, en ángulo, escribe: Fe: creciendo en mi confianza en Dios.

HISTORIA RONDA-ACERCA DE

Materiales: Ninguno

Instrucciones: Haz que los estudiantes formen un círculo, ya sea de pie o sentado. Todos los estudiantes colectivamente contarán lo que sucedió en el pasaje de las Escrituras de la lección. El maestro comenzará diciendo solo una palabra y el próximo estudiante continuará con otra palabra. La idea es que la historia se cuente cuando cada estudiante tenga su turno para agregar solo una palabra.

Ejemplo:

Profesor: Había

Estudiante 1: un

Estudiante 2: hombre

Estudiante 3: nombrado

Estudiante 4: Abram

Algunas reglas de este juego pueden tener un “castigo”. La regla es una palabra por persona, por lo que cualquiera que diga dos o más palabras cuando sea su turno, puede ser “castigado”. Otro se da cuando un estudiante todavía no puede pensar qué decir en cinco o diez segundos.

Este juego puede probar qué tan bien conocen la secuencia de la historia y los nombres y otros detalles.

Aplicación personal

1. ¿Dirías que el mundo de hoy es malvado? ¿Las personas que conoces son “perversas”?
2. ¿Qué tipo de maldad observamos en nuestra comunidad? ¿De dónde viene esa maldad? ¿Qué podemos hacer al respecto?
3. Reflexiona sobre la situación de Noé como el “extraño” entre su gente. ¿Alguna vez te has sentido excluido porque tomaste una posición por lo que es correcto? ¿Cómo se siente?